



# PREMIÈRE EN FRANCE Des robots au chevet des enfants

Dans le cadre du projet *Avatar Kids*, le robot humanoïde *NAO* a décidé de s'installer dans les hôpitaux auprès des enfants atteints de pathologies lourdes et donc hospitalisés en longue durée. Sasha 5 ans 1/2, est le premier enfant à bénéficier de ce compagnon pas comme les autres qui lui a permis de conserver le lien social avec sa maîtresse et ses camarades de classe en suivant les cours en direct, mais également de jouer, parler et danser avec lui, bref de lui redonner le sourire (plus d'infos sur [www.avatar-kids.com](http://www.avatar-kids.com)). On applaudit des deux mains !

